

Triskel collier doré , 22,90 CHF

<https://geosolaire.ch/triskel-collier-or>

Product Image



Description

Collier "Triskel" doré

Collier pendentif en acier inoxydable 316L Triskel Argent colliers homme/femmes

Le triskel symbolise l'image en mouvement de la triplicité dans l'unité. Les trois éléments : l'eau, l'air et le feu ; le cercle représente la terre. Il est percé en son centre.

Données techniques :

- Diamètre : 28 mm
- Poids avec chaîne : 8,4 g
- Longueur de la chaîne 50cm

Origine et Symbolique

Le **Triskel** représente la tripartition des énergies de l'univers, la Trinité, et est réputé pour apporter force, équilibre et bonheur. Le **Triskel** symbolise, par l'espace entre ses trois ailettes, l'image en mouvement des trois éléments de base: l'eau, la terre, l'air. Le quatrième élément, le feu, étant l'énergie diffusée par son centre quand les trois ailettes tournent dans le sens des aiguilles d'une montre et que l'ensemble est bien orienté. L'énergie qui pousse cette roue de la vie représente aussi la naissance (l'eau), la vie (la terre), puis la mort (l'air).

Le **Triskel** est la forme la plus élaborée du Svastika. On le retrouve dans de très nombreuses civilisations: en Germanie à l'âge de fer, en Assyrie et en Scandinavie dix siècles avant JC, en Chine et sur les sculptures bouddhistes. Pour les druides celtés, il figure les forces de l'univers. Il est présent chez les bâtisseurs de cathédrales et sur les vêtements sacerdotaux.

Le **Triskel** est aujourd'hui utilisé en géobiologie, en régénération alimentaire, en dynamisation, en thérapie...

Fonctionnement et utilisation

Le TRISKEL se pose à plat. Le centre génère une mini-cheminée cosmotellurique (dans certains cas un vortex). Le sommet du triangle central se positionne au nord. Ainsi le nord partage le tourbillon de l'eau à l'ouest, du tourbillon de la terre à l'est L'air; soit la base du triangle central se trouve alors plein sud. Une signature indique le nord.

Les triskels permettent:

- De monter un lieu en taux vibratoire et en harmonie en le plaçant sur un nœud pathogène.
- De dynamiser les boissons et les aliments en les posant sur le **Triskel** qui sert alors de dessous de plat (ne pas poser de bouteilles en plastique sur le **Triskel**)
- De revitaliser une personne fatiguée, dépressive ou anémiée qui doit exposer le chakra palmaire de la main réceptrice au-dessus du centre du triskel pendant deux ou trois minutes.

L'énergie vibratoire du triskel est mise en évidence par la photo Kirlian, les mesures radiesthésiques, le ressenti.